

Beschluss

6. Juni 2019

1 von 1

Straßenschäden im Stadtteil

In der Mönchebergstraße gab es sehr tiefe und große Schlaglöcher. Diese sind allerdings seit letzter Woche beseitigt. Allerdings gibt es die Beschwerde eine Bürgerin über den Straßenbelag auf der Ihringshäuser Straße vor dem Brillengeschäft. Der Straßenbelag hat sich dort gesetzt und es ist eine richtige Kuhle entstanden. Wenn bei Regen die Autos dort durchfahren spritzt das Wasser unter dem Torbogen und bis zum Schaufenster.

Folgender Beschluss wird gefasst:

Der Ortsbeirat Fasanenhof fordert die Stadt Kassel auf, dass die Hauptverkehrsstraßen und die Bundesstraße im Stadtteil durch das Land Hessen und den Bund überprüft und Instand gesetzt werden.

Herr Krause schlägt vor wieder einmal eine Ortsbegehung mit dem Oberbürgermeister und anderen Dezernenten zu veranstalten.

Der Beschluss wird einstimmig gefasst.

Jutta Bachmann
Ortsvorsteherin

Heike Homm
Schriftführerin